

Prüfungseinsicht an der Fakultät WIG für die Prüfungen des Wintersemesters 2022/2023

Für die Einsicht in die Prüfungen des Wintersemesters 2022/2023 gelten folgende Regelungen:

- Die Einsicht erfolgt im Zeitraum vom **15.03.2023 bis zum 21.04.2023** bei den jeweiligen PrüferInnen.
- Studierende, die Einsicht nehmen wollen, müssen diesen Wunsch per E-Mail bei den PrüferInnen spätestens bis zum **10.03.2023** anmelden. Dabei sind **Name, Vorname, Studiengang** sowie das **Prüfungsfach** anzugeben.
- Die Prüfungseinsicht findet an der OTH in Weiden statt.
- Die PrüferInnen teilen den Studierenden den Termin (Tag / Uhrzeit) und den Ort für die Prüfungseinsicht mit.
- Den PrüferInnen steht es frei, anstelle einer Präsenzeinsicht eine Online-Prüfungseinsicht anzubieten.
- Die Termine sind verbindlich und müssen zwingend eingehalten werden.

31.01.2023

Prof. Dr. Dietmaier
Vorsitzender der Prüfungskommission

Inspection of examinations of the winter semester 2022/2023 at the Faculty WIG

The following regulations apply to the inspection of examinations of the winter semester 2022/2023:

- The inspection will take place in the period from **15.03.2023 to 21.04.2023** at the respective examiners.
- Students who wish to inspect their examinations must notify the examiners by e-mail by **10.03.2023** at the latest. **Surname, first name, study program and the module title** must be stated.
- The examination inspection will take place at the OTH in Weiden.
- The examiners will inform the students of the date (day/time) and location of the exam view.
- The examiners are free to offer an online inspection instead of on-site presence inspection.
- The dates are binding and must be observed.

31.01.2023

Prof. Dr. Dietmaier
Chairman of the Examination Commission